

## **IEE PUEBLA ORGANIZA LA CONFERENCIA “MASCULINIDADES IGUALITARIAS”**

En el marco del Día Naranja del mes de junio, la Comisión Permanente de Igualdad y No Discriminación del Instituto Electoral del Estado de Puebla (IEE) organizó la conferencia “Masculinidades Igualitarias”, en la que Mauricio Huesca Rodríguez, Consejero Electoral del Instituto Electoral Ciudad de México (IECM) compartió sus reflexiones con el personal del IEE.

Durante su presentación, Huesca Rodríguez enfatizó sobre la importancia de cuestionar las masculinidades para promover una sociedad más inclusiva, menos violenta y libre de estereotipos. Señaló que la masculinidad es una estructura social, política y antropológica, que parte de una construcción social en la que se reflejan los rasgos de género, culturales e históricos.

Debido a que el conjunto de las relaciones entre hombres y mujeres ha construido los diferentes roles en la sociedad a lo largo de la historia, subrayó la importancia de no caer en la hegemonía para evitar hábitos e ideas de aspiraciones que se reflejen en conductas como el uso de espacios, el no cuestionamiento de privilegios, dimensiones corporales y el uso del poder de manera negativa.

Señaló la importancia de la educación, analizar las experiencias, el entorno y las diferencias culturales para evitar caer en conductas que atenten contra la igualdad sustantiva, las familias y las relaciones interpersonales.

El género y sus formas de vivirlo organiza a las sociedades; la masculinidad determina qué se espera, qué se permite y qué se valora, por lo que invitó a la ciudadanía a reflexionar qué actitudes o formas de convivencia pueden ser consideradas como machistas, misóginas o de poder, que conlleven comportamientos estereotipados, para detectarlas y así evitarlas.

El evento contó con la participación de las Consejeras Electorales, Sofía Marisol Martínez Gorbea, Evangelina Mendoza Corona y los Consejeros Electorales, Miguel Ángel Bonilla Zarrazaga, Juan Carlos Rodríguez López y Jorge Ortega Pineda, Secretario Ejecutivo del IEE.

La grabación del evento está disponible para su consulta en las redes sociales del IEE.

Con esta conferencia, el IEE contribuye a la prevención de la violencia contra las mujeres y las niñas a través de la reflexión, promoviendo la existencia de masculinidades libres y diversas que adopten actitudes cotidianas a favor de la igualdad de género.